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El alcalde pide ayuda al gobierno de la nación para el plan de actuación en la ribera del 
río Cabra

Traslada una serie de peticiones al subdelegado del Gobierno en su primera visita a la ciudad

José Moreno
Martes 14 de febrero de 2012 - 19:40

El 
alcalde Fernando Priego (PP) ha trasladado al 
subdelegado del Gobierno en Córdoba, la necesidad de 
colaboración del gobierno central para poder acometer 
el Plan de Actuación en la Ribera del Río Cabra, ya que 
será necesaria una inversión económica muy cuantiosa.

Un plan que como recordó Priego viene dado por una 
moción que hace algo más de 4 años presentó el grupo 
municipal popular y que el anterior equipo de gobierno 
recogió "con bastante voluntad" y que tramitado 
entonces con la Junta de Andalucía, ahora debe de 
trabajarse con el gobierno central tras haber recuperado 

éste las competencias en política hidrográfica. Proyecto cifrado entre 3 y 4 millones de euros para el que se 
demandará ayuda de la Unión Europea y que permitirá acabar con la contaminación y la degradación del río 
Cabra.
Así lo ponían de manifiesto tanto el propio subdelegado como el propio alcalde, tras mantener un encuentro 
en la Alcaldía en la que junto a varios miembros del equipo de gobierno, los responsables provinciales y 
locales de la Policía Nacional y la Guardia Civil y el jefe accidental de la Policía Local, se le trasladó al 
representante del gobierno de la nación en la provincia, aquellos temas en los que éste tiene competencias y 
responsabilidades en la ciudad.
Primo Jurado, que visitaba en hoy martes 14 de febrero nuestra ciudad por vez primera, tras su toma de 
posesión como subdelegado del Gobierno el pasado 18 de enero, recibió también la petición de la necesidad 
de agilizar los pagos de las certificaciones validadas con cargo a los fondos Feder del Centro Municipal 
Integrado. Unos pagos ya descongelados según Priego y que permitió hace unos dos meses, la recepción de 
una certificación de obra por un importe de 600.000 euros, quedando ahora pendiente otra de menor cuantía.
También se le trasladó la reivindicación que a principios del presente mandato corporativo se aprobó en 
pleno a instancias del PP, la posibilidad de iniciar un estudio por parte de la empresa pública encargada de 
los Paradores Nacionales, de dotar a Cabra de una de estas infraestructuras hoteleras.
La cuarta petición pasó por la necesidad de solventar la deficiencia en la señalización de la A-45 Córdoba-
Málaga a la altura del cruce Lucena Norte, en donde no se indica que es la salida más rápida para Cabra y el 
hospital “Infanta Margarita”.
Por último se abordaron cuestiones relacionadas con la seguridad, donde el gobierno central tiene presencia 
directa en Cabra con la Policía Nacional y la Guardia Civil, expresándose que la tendencia positiva en esta 
materia y que se puso de manifiesto en la última Junta Local de Seguridad no ha cambiado, aunque sí a 
mejor en los índices de robo de aceituna, donde son mejores que en años anteriores.
En esta cuestión sí resaltó el regidor, que tanto como se viene instando a la Policía Local como a la 



Nacional, la necesidad de contar con una policía cercana a los barrios y a los ciudadanos.

FALLA GEOTECTÓNICA DEL BARRIO DE LA VILLA
A pregunta de PRIEGO DIGITAL, el alcalde señaló que si bien no se había abordado en este encuentro el 
grave problema que padece el histórico barrio de la Villa con la presencia de una falla geotectónica en su 
subsuelo, se podría hablar recogiendo el testigo que inició el anterior equipo de gobierno con el ministerio de 
Fomento. 
Asunto en el que recordó se está en conversaciones con la consejería de Cultura a través de su delegación 
provincial para tratar de resolverlo “aunque no vamos a desdeñar ninguna ayuda que pueda venir de 
cualquier otra administración, ya que sabemos que el problema es serio y cuantioso y se reclamará también 
la colaboración y el compromiso del gobierno de la nación en todo momento”.
Tras el Ayuntamiento, se cursó visita a las dependencias de la Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en 
Cabra y al Cuartel de la Guardia Civil.
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